

LE MOT DE LA PRESIDENCE

A l'occasion des 25 ANS le 12 mai 2022 Domaine du Pourret

Un peu d'histoire

D'après ce que l'on m'a dit, au départ, c'est une bande de copains, hommes et femmes venus d'horizons divers que les hasards de la vie ont fait se rencontrer.

Après une vie professionnelle bien remplie, attirés par le soleil, c'est vers la Méditerranée que leurs pas les ont conduits.

Certains d'entre eux font déjà partie d'un club de tir à l'arc à Toulon et souhaitent se rapprocher de Hyères... c'est ainsi que JUIN 1997, sous l'égide et avec le concours de la Fédération Française de la Retraite Sportive, ils créent leur propre association qu'ils baptiseront ASTRe association sportive du temps libre et de la retraite.

Six d'entre eux en prennent la direction ; ils font du bon boulot tous ces « reconvertis ». Opportunistes, ils ont repéré chez les adhérents des propriétaires de bateaux sans équipage et des équipages sans bateaux, devinez la suite, l'activité voile vient renforcer le tir à l'arc, le golf, quelques randonnées, un rallye automobile, une semaine à la neige, deux journées à Figanières, un rassemblement CODERS et voilà 88 adhérents pour la première saison, 110 la deuxième, une vraie réussite !!

Conscients de sa responsabilité, l'équipe prend le temps de se former, de s'informer, d'adapter ses connaissances en participant aux stages proposés par la fédération, stages toujours proposés à l'heure actuelle aux adhérents bénévoles, leur permettant ainsi d'obtenir un brevet d'animateur fédéral pour coacher les adhérents pour leur plus grand plaisir.

Suite à cette impulsion vigoureuse, leurs successeurs auront à cœur d'apporter de belles pierres à l'édifice. De nouvelles activités voient le jour, je vais en citer quelques-unes: GYMNASTIQUE, AQUAGYM, DANSES et un peu plus tard MARCHE NORDIQUE, LONGE COTE RANDONNEES et QUEQUES VOYAGES tout ceci venant enrichir le programme et allonger la liste des nombreuses propositions déjà existantes.

Bien suivi par le journal VAR MATIN qui relayait la plupart des événements et surtout le bouche à oreille, l'ASTRe a pris une place prépondérante au sein de la ville de Hyères et atteint son point culminant de 337 adhérents fin 2014.

Par la suite, des changements d'orientation ont provoqué une certaine érosion de la fréquentation et le sinistre COVID avec son cortège de tourments est venu bouleverser la vie de chacun d'entre nous et retarder toute initiative.

C'est en cette période plutôt chaotique que, conformément à nos statuts, notre nouvelle équipe a pris les commandes et géré les incertitudes ... un beau challenge !!

Le côté événementiel a plus que survécu, les propositions sont nombreuses à l'équipe Loisirs.

Nous n'allons pas nous mentir, la vie associative n'est pas toujours un long fleuve tranquille ... nous avons subi la pandémie qui en est l'ultime illustration. Au quotidien aussi peuvent se produire des malentendus, des incompréhensions, des tracasseries de toutes sortes comme dans toute collectivité.

La saison 2023/2024 qui s'achève a permis à l'ASTRe de participer activement à l'arrivée de la flamme Olympique le 10 mai 2024, de créer des activités LOISIRS (anglais, patchwork, peinture et jeux de société) tout en gardant son dynamisme sportif. Nous avons le renfort de nouvelles animatrices (MAC, RANDONNEE) et bientôt marche nordique et encore randonnée ! Sans ses bénévoles, l'ASTRe comme toute association ne vit pas.

Nous terminons la saison avec 363 adhérents et avons retrouvé le niveau d'y a quelques années en arrière. Notre association a maintenant un site FACEBOOK qui vous permet de suivre la vie de l'association à travers ses différentes activités : ASTRe Hyères 83400, n'hésitez à venir nous y rejoindre.

Au plaisir de vous retrouver prochainement lors de la reprise de la saison 2024-2025 pour écrire la suite ensemble !

La Présidente Patricia